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A VIDEIRA VIVA 
 
 
Permanecei em Mim, e Eu permanecerei em vós. Como não pode o ramo 
produzir fruto de si mesmo, se não permanecer na videira, assim nem vós o 
podeis dar, se não permanecerdes em Mim. Eu sou a videira, vós os ramos. 
Quem permanece em Mim, e Eu, nele, esse dá muito fruto. S. João 15:4 e 
5. 
 
 

Por que escolheu Jesus a videira para representá-Lo? Ela é geralmente 
uma planta de caule fraco e flexível que exige suportes. Entrelaça-se em 
telas de arame, sobe o muro, ou depende de outra planta como suporte. Não 
pode subir alto por si mesma.  

Disse Jesus que Ele era a verdadeira videira, não a palmeira graciosa, 
o majestoso cedro, ou o forte carvalho. O Jesus humano tornou-Se como 
você, fraco, desvalido, e deprimente de um poder fora de Si mesmo. Ele 
necessitava do poder divino, exatamente como você. Lembre-se de que Ele 
disse: "Eu, de Mim mesmo, nada posso fazer". As videiras, porém, têm 
gavinhas ou discos que as ajudam a apegar-se ao objeto sobre os quais 
sobem. Jesus apegou-Se ao Seu Pai. DEle Ele recebia força, esperança e 
poder para subir em direção ao Céu. Vocês, os ramos, devem seguir Lhe o 
exemplo. A verdadeira Videira acha-se agora oculta de nossa vista. Uma vez 
Ele andou entre os homens, mas eles não viram Sua beleza. Eles tomaram a 
Videira, machucaram-na, pisaram-na e decidiram destruí-la. Quando 
pensaram que haviam definitivamente matado a Videira, Deus a tomou e a 
replantou no Céu. Contudo, os ramos que se acham ligados a Ele, devem 
representá-Lo. Outros verões a amorável Videira em você. Embora você seja 
débil, nEle você se torna forte. 

Isto, porém, não é tudo. Ele fará algo ainda maior. Outros ramos 
podem ser enxertados na Videira através de você, pois você está ligado à 
fonte da vida. Pense bem nisto! Estes ramos aparentemente mortos e secos 
são enxertados na Videira viva. Logo a vida que há na videira se torna a vida 
do ramo. Pela fé nEle, como seu amigo e Salvador, Ele vive em você e você 
nEle. 

O que acontece? Cada ramo começa a produzir frutos maravilhosos, 
mais deliciosos do que as melhores uvas. Pelo fato de a natureza divina de 
Jesus estar em você, você não pode deixar de produzir todos os frutos do 
Espírito.  
 


